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Carlos llabaca 

carlosilabacadiariollanquihue.cl 

n su primera aparición 
E públicatras ser notifica- 

do de su destitución por 
notable abandono de deberes,a 
raízdelfallo del Tribunal Electo- 
ral Regional (TER) de Los Lagos, 
el exalcalde Gervoy Paredes se 
reunió elsábado conmás de un 
centenar de dirigentes vecinales 
de Puerto Montt, a quienesagra- 
deció por su apoyo durante sus 
tres periodos alcaldicios; y a su 
vez, recibió la gratitud de los 
presentes por distintos logros 
registrados durante su gestión. 

Fue un evento con ambien- 

te de despedida, pero donde el 
exjefe comunal dejó en claro 
que se trataría de un “hasta 
pronto”, pues no cerróla puer- 
taa una eventual postulación a 
uncargo de elección popular, 
paralo cual enfatizó que espera 
dar vuelta en el Tribunal Calif 
cador de Elecciones (Tricel) el 
veredicto del TER que no dudó 
en calificar de “injusto”. 

Elsalón Isla Tenglo del Hotel 
Vicente Costanera fueelescena- 
rio preparado inicialmente para 
recibir porlomenosa unatrein- 
tena de dirigentes invitados es- 
pecialmente para la ocasión, pe- 
ro que se hizo pequeño para 
acogera más deun centenar de 
personas que quisieron decir 
presente. 

El encuentro se inició sin 
mayor protocolo con las pala- 
bras delexalcalde, vestido deri- 
guroso azul y chaqueta gris. En 
laoportunidad, Gervoy Paredes 
serefirió a diversos avances re- 
gistrados durante suadministra- 
ción alcaldicia, como haber 
acercado la cultura alas pobla- 
cionesyeltrabajoenterreno del 
municipio, entre otros aspectos. 

DESTACAN SUS LOGROS 

Según recordó Jorge Muñoz, 
presidente dela Junta de Veci- 
nosde Población Lintz, un tema 
que destacó fueron aquellos 
aportes que entregó el munici- 
pio y que podrían no seguir vi- 
gentes en una nueva adminis- 

tración. “Dijo que ya en marzo 
del owroaño ya no vana dar los 
útiles escolares paralos niños, 

En evento con ambiente 
de despedida, ex alcalde 
agradeció a dirigentes 
puerto MONTT. El salón Isla Tenglo del Hotel Vicente Costanera no dio 
abasto para más de un centenar de vecinos que llegaron a reunirse 
con Gervoy Paredes. Algunos, entre lágrimas, valoraron su gestión. 

1 
hora y media duró el 
encuentro del ex alcalde con 
dirigentes vecinales de la co- 
muna, a quienes agradeció. 

quealo mejorlosadultos mayo- 
res yla gente de casas de acogi- 
da yanovanatener los mismos 
beneficios que tenían cuando 
estaba él y eso enluta casi ato- 
dos, porque usted sabe queen 
marzo, con lo que él hacía de 
entregar útiles escolares alos ni- 
ños, ¡cuántos papás eran feli- 
ces!, porqueesnecesario. Usted 
sabe que con la cesantía, hay 
gente que no tieneni para com- 
praralgunos útiles”, comentó. 

Bernardita Cayún, dirigenta 
vecinal de la población Llanos 
de Tenglo, contó que elexalcal- 
de destacó también el apoyo al 
folclory el deporte. “Había una 
organización que agradeció el 
que siempre estuvo presente 
con lasayudas quenecesitaron, 
en las multicanchas que se hi- 
cieron, comola multicanchaLa 
Bombonera que se hizo duran- 
tesugestión. Más bienelapoyo 
quesiempre dio a las organiza- 
ciones sociales”, dijo. 

Porsu parte, Juan García, di- 
rigente de la pesca artesanal de 
Caleta Anahuac, valoró las be- 
cas escolares para hijos de pes- 
cadores. “Hay muchos niños 
queestudiaron enla educación 
superior gracias a las becas que 
se dieron y que les servía para 
su locomoción, para sus costos 

  

“Quieren impedir que llegue al Parlamento” 

e En la entrevista online con “33 Segundos”, Gervoy Pare- 
des acusó que la medida de destitución adoptada por el 
TER, que además lo inhabilita por 5 años para ejercer car- 
gos públicos, tiene un componente político. “Es sacarme de 
la carrera política. Porque ellos creen que yo podría ira di- 
putado, podría ir a senador, podría volver a ser alcalde; o 
sea, dentro de su cabeza políticamente egoísta y mezquina, 
ellos creen que yo voy air a todos los cargos habidos y por 
haber, y es probable que eso pueda ser, pero eso estratar 
de impedir sin códigos, echando por abajo sin ningún códi- 
go, tratar de impedir que yo llegue a una elección al Parla- 
mento. Para mí, eso tiene un componente político”. 
  

FACEBOOK GERNOY PAREDES   
ENPOCO MÁS DE 15 MINUTOS, GERVOY PAREDES REPASÓ LOS LOGROS DE SUS TRES PERÍODOS ALCALDICIOS. 

también, asíes que eso se agra- 
dece y ojalá queno se quite con 
una nueva administración”. 

Las palabras de Gervoy Pa- 
redes fueron concretas ysu dis- 
cursonoseextendió másallá de 
15 a 20 minutos. Luego, fue el 
turno delos dirigentes sociales, 
quienes hicieron fila para dar 
testimonio de reconocimientoa 

la gestión quellideró. 
“Igual uno se quebró «dijo 

Jorge Muñoz, porque mal que 
mal habían algunos dirigentes 
llorando(.... Yo no me lo iba a 
perder por ningún motivo, yo 
estoy operado de la pierna pero 
fuligual. 

Hardy Velásquez, también 
dirigente vecinal de población 
Lintz, detalló que “nos dio la 

oportunidad de tener luces 
LED, además de hacer un muro 
de contención que estábamos 
peleando por años para calle 
Las Gaviotas. Hicimos el proyec- 
to paraobtener cámaras de vigi- 
lancia y unsemáforo quesevaa 
instalaren calle Regimientocon 
Carmela, además de poderme- 
jorarla iluminación nocturna 
enel sector del consultorio”. 

“Trabajamos más tres años 
con el alcalde como dirigentes 
sociales y siempre obtuvimos 
las cosas que necesitábamos. 

Nosotros llegamos a una pobla- 
ción donde no había nada, no 

había lomos de toro, no había 
buena iluminación; y se nos 
cambió a luces LED, senos van 
ainstalar cámaras”, recalcó Ber- 

nardita Cayún. 
Esteban Grandón, dirigente 

vecinal de 22 de Mayo, contó 
queno pudo estar presente en 
el acto porque precisamente se 
estaban terminando de instalar 
lasluminarias en susector. “Co- 
mo dirigentes no podemos 
abandonar nuestras poblacio- 
nes, es nuestraresponsabilidad 
como dirigentes y eso yo selo 
debo a don Gervoy, porque él 
nosenseñó aser así”, afirmó. 

OLORA DESPEDIDA 
Los presentes consultados rea- 
firman queno fueun evento po- 
lítico, peseaquesíasistieronal- 
gunos funcionarios municipales 

y militantes del Partido Socialis- 
ta. Porelcontrario, fueeminen- 
temente un encuentro con diri- 
gentes vecinales y que tuvo ca- 
racterísticas de una despedida. 
“Fue un acto más que nada pa- 
ra poder despedirse, hacer un 
recuento del tiempo que tuvo 
demandato. El ambiente fue de 
despedida”, reconoció Noemí 
Allendes, dirigenta de Puerta 

Sur. Asílorefrendó Bernardita 

Cayún: “Tuvo como esa carac- 
terística, que él se estaba despi- 
diendo, esperando volverenal- 
gúnmomento -dijo-altema po- 
lítico. Lo mencionó así”. 

Al término del encuentro, 
que duró cerca de una hora y 
media, Gervoy Paredes ofreció 
una entrevista al medio 33 Se- 

gundos. Enellarelató eltrasfon- 
do dela actividad. “Esto nació 
delaidea de varias personas. Yo 
lo pensé en reunirmeen algún 
momento, pero quería hacerlo 
más adelante. Pero habían mu- 
chos saludos, de mucha gente 
que no estaba conforme con lo 
que ocurrió, que yo creo que 
fue una medida injusta”, dijo. 

Elexalcaldeahondó que los 
puntos que fueron parte de su 
destitución por el TER: “Loses- 

tábamos corrigiendo hacetiem- 
poyle habíamos explicadoa los 
concejales porque lo que está 
ocurriendo hoy día es un tema 
administrativo”. “Yo quiero de- 
jarclaro que este alcalde jamás 
ha metido las manos por una 
plata en ninguna parte, al con- 
trario, hemos andado consi- 

guiendorecursos. Así que porlo 
tanto, enesesentido, mesiento 

tranquilo, con la conciencia 
tranquila”, apuntó. s 

        

SAMU Reloncaví 
abrió sus puertas 
aestudiantes y 
dirigentes sociales 

  

eEnsusemanaaniversario, el 
SAMU Reloncaví abrió sus 

puertas a la comunidad y reci- 
bióa dirigentes sociales y estu- 
diantes de carreras del área de 
lasalud. Ena visita conocieron 
el Centro Regulador -dondese 
reciben casi 770 llamadas dia- 
rias desde toda la Región de 
Los Lagos-, los móviles de la 
Base de Intervención de Puer- 
o Montt (ubicada en el exHos- 
pital de calle Seminario) y el 
equipamiento especializado. 
Elsistema de Atención Médico 
de Urgencia (SAMU) realiza 
atenciones prehospitalarias, es 
decir, prestaciones que se ha- 
cen “fuera de losrecintos desa- 

lud, ya sea un traslado desde 
unaccidenteo en un domici 
de una persona que requiera 
ayuda, secomunicaal 131 y acá 
la llamada se evalúa”, explicó 
eljefe deSAMUReloncaví, doc- 
tor Cristián Roblero. 63 

    

Comités de Agua 
Potable Rural 
se reúnen en 
Puerto Montt 

En Puerto Montt se desarro- 
11ó el primero de cuatro en- 
cuentros regionales de los Co- 
mités de Agua Potable Rural 
(APR), que se llevarán a cabo 
en el marco del programa dic- 
tado por la Dirección de Obras 
Hidráulicas y la Subdirección 
deServicios Sanitarios Rurales. 
De tal manera asistieron cerca 
de200 espectadores, pertene- 
cientes a más de 156 Comités 
de Agua Potable Rural de las 
provinciasde Osorno, Llanqui- 
hue y Palena. En la ocasión, 
distintos servicios expusieron 
sobrediversos temas comojor- 
nada laboral y normativas aso- 
ciadas alos APR. s
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